

# Bal de la mi-carême

*Quel plaisir de se retrouver pour notre repas dansant de la mi-carême, après ces deux années sans bal !*



*L'orchestre Cédric Saillard, venu en voisin, a animé sympathiquement l'après-midi. Les musiciens étaient aussi ravis de cette reprise.*

*Comme d'habitude le P'tit Breton nous a préparé le repas. Ils nous ont régalez avec une superbe et généreuse paëlla Sans voyage récent, pas de thème donc le choix de déguisement des bénévoles étaient libres. De nombreux participants sont aussi venus déguisés et repartis avec un cadeau d'encouragement.*



*Marcel nous à chanté deux chansons, il n'y a pas longtemps, il chantait avec le grand père de Cédric !!!*

*Les bénévoles eux aussi étaient contents de se retrouver pour tout préparer et faire le service. La joie et les rires ont été présents toute la journée. Leurs efforts ont été bien récompensés par la satisfaction des participants.*

*Profitions simplement mais à fond de ces moments ensemble par ces temps pleins d'incertitude.*

*Vivement les prochaines animations.*

*Nicole Yuon*